



**En horas de la mañana comenzaron los trabajos de ornamentación frente al Edificio Municipal con motivo de los preparativos para el Bicentenario de la Patria, este tipo de tareas se realizarán en distintos puntos de la ciudad, también dentro de los preparativos están previstos distintos concursos para jóvenes y también de vidrieras alegóricas con importantes premios**

**Directora de Cultura, Mónica Sylvia Cabral de Bonorino** señaló: *Estamos intentando hacer que la gente comience a interiorizarse, se comprometa y participe del Bicentenario de nuestro País, queremos ornamentar varios puntos de la ciudad con el "Logo del Bicentenario" e invitamos a participar a todos los vecinos y de esta forma crear un ambiente festivo dentro de la localidad. El logo representa a la Bandera Argentina atravesada por tres tiras, la tira verde representa la selva misionera, la roja representa a la tierra colorada y la amarilla a la corriente inmigratoria que llegó a nuestra provincia. Próximamente lanzaremos el Concurso de Vidrieras en conmemoración del Bicentenario*

**Elisabeth Kool** **Secretaría de Turismo y Medio Ambiente:** *Estamos haciendo una convocatoria masiva para que el pueblo de Apóstoles se integre a esta celebración tan importante, siempre haciendo mención a LA BATALLA DE APÓSTOLES y rescatar la imagen del Andresito y su lucha ante los Portugueses. Desde la Secretaria vamos a lanzar un concurso Poemas Ilustrados, sobre la figura de Andrés Guacurarí de Artigas*

**Fuente:** tumisiones.com